

Peugeot e-208 und e-2008 schaffen bis zu 25 Kilometer mehr

Peugeot hat den e-208 und e-2008 optimiert. Bei beiden Modellen steigt zu Beginn des nächsten Jahres die Normreichweite um acht Prozent auf bis zu 25 Kilometer. Dazu tragen unter anderem noch rollwiderstandsärmere Reifen, eine neue Getriebeübersetzung und die energieeffizientere Klimaanlage bei. Beim e-208 erhöht sich dadurch der Reichweitenwert um 22 Kilometer auf bis zu 362 Kilometer und beim e-2008 um 25 Kilometer auf bis zu 345 Kilometer. (aum)

Bilder zum Artikel



Peugeot e-208.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Michael Kirchberger



Peugeot e-208.

Foto: Auto-Medienportal.Net
